

PUBLIK

Dinkes Barru Kerjasama Dengan Rutan Kelas II B Laksanakan Pemeriksaan Kesehatan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PUBLIK.CO.ID

Oct 4, 2024 - 11:04



Dalam upaya tingkatkan penemuan kasus aktif Tuberculosis (TBC), Dinas Kesehatan Kabupaten Barru bersama Dinkes Provinsi Sulsel bekerjasama dengan Rutan Kelas II B Barru menggelar pemeriksaan kesehatan di dalam rutan Barru

BARRU- Dalam upaya tingkatkan penemuan kasus aktif Tuberculosis (TBC),

Dinas Kesehatan Kabupaten Barru bersama Dinkes Provinsi Sulsel bekerjasama dengan Rutan Kelas II B Barru menggelar pemeriksaan kesehatan di dalam rutan, pada Kamis (03/10/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan berkat kerja sama dengan Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Barru, Laboratorium Kesehatan Daerah Kabupaten Barru, dan Dinas Kesehatan Provinsi Sulawesi Selatan. Sasaran utama dari kegiatan ini adalah pegawai, warga binaan, serta masyarakat sekitar.

Pemeriksaan dilakukan di ruang Publik Service Rutan Barru, di mana peserta menjalani serangkaian tes kesehatan. Tes tersebut mencakup pengecekan tekanan darah, gula darah, serta foto Rontgen menggunakan alat portable X-ray. Setelah serangkaian tes, peserta juga mendapatkan konsultasi kesehatan dan edukasi mengenai bahaya TBC.

Kepala Rutan Barru menyampaikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini.

Ia berharap, Pemeriksaan ini dapat mendeteksi dini penyebaran penyakit menular.

“Pemeriksaan ini dapat mendeteksi sedini mungkin penyebaran TBC, khususnya bagi warga binaan di blok hunian, sehingga kita dapat melakukan tindakan lebih lanjut,” ujar Amsar. Jumat (4/10/2024)

Ia juga menambahkan bahwa pihak Rutan berkomitmen untuk mendukung setiap langkah yang diperlukan guna memastikan kesehatan warga binaan dan masyarakat tetap terjaga.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pemeriksaan kesehatan rutin dan upaya pencegahan penyakit menular.

“Melalui inisiatif ini, Rutan Kelas IIB Barru menunjukkan komitmen yang kuat dalam menjaga kesehatan dan keselamatan semua individu di lingkungan Rutan Kelas IIB Barru,” tutup Amsar. (*/LN)